

Un don du Rotary Club concarnois à l'hôpital de jour les Lucioles

Publié le 28 janvier 2023 à 12h04



Martine Menguy et Bruno Rolland du Rotary Club encadrent Elsa Trullen et Johann Saget des Lucioles.

Jeudi 26 janvier, à l'hôtel de l'Océan, le Rotary Club concarnois a remis à l'hôpital de jour les Lucioles un don de près de 700 € pour financer un projet de séjour thérapeutique à destination des jeunes. Les Lucioles, présentes sur le territoire depuis 20 ans, accueillent les enfants de 3 à 11 ans souffrant de troubles psychiques et relationnels. Cinq soignants/éducateurs, et d'autres professionnels, assurent des médiations thérapeutiques auprès de ce public sensible et spécifique, et le séjour envisagé du 30 mai au 1er juin à la maison éclusière de Gwazker y trouve toute sa place, proposant des activités de kayak et d'accrobranche.

Poursuivant sa mission et ses axes de travail, le Rotary proposera, samedi 4 février, une opération « Jetons (le) cancer » dans certains supermarchés locaux pour financer leurs actions, tout comme leur traditionnel loto qui se déroulera le 25 février au Cac. Un concours d'expression orale est également prévu jeudi 9 février. Il est ouvert aux lycéens de la ville.